

## Résumé du procès-verbal de la 87ème assemblée générale de l'Association suisse des juges de Pigeons de race Suisse.

- Un grand merci aux comités d'organisation de notre Nationale à Huttwil et de notre Exposition suisse de jeunes pigeons à Erlinsbach. Les deux expositions ont été un modèle du genre.
- Le Président relève le fait que les deux expositions se sont déroulées dans d'excellentes conditions et qu'on y a exécuté un très bon travail. Le cours de répétition dans le cadre de la Nationale a été innovant et très instructif.
- Le nouveau règlement d'exposition a fait ses preuves. La compétition est ouverte à présent à tous les membres de la fédération, la concurrence est plus forte mais aussi plus passionnante.
- Nous déplorons le décès de notre membre d'honneur et ancien chef juge Alfred Bieser.
- Pour la prochaine saison, les dates suivantes sont à retenir : Nationale Altbüron, 09 – 11 décembre 2011 ; journée des éleveurs romands : 24 septembre 2011 et 01 octobre 2011 pour nos collègues suisses alémaniques : Exposition suisse de jeunes pigeons : 07 – 08 janvier 2012 ; assemblée générale en février 2012 après la conférence des présidents et préposés.
- Les standards de nos races suisses de pigeons et des pigeons voyageurs doivent être revus.
- Eric Zahn a terminé sa formation en tant que juge colombophile dans le groupe des pigeons de forme et de type poule.
- Le président félicite les éleveurs qui ont remporté des titres de champions d'Europe dans le cadre du premier championnat d'Europe des pigeons de race Suisse à Pfarrkirchen. Malheureusement on a pas utilisé les mêmes tabelles de jugement que celles appliquées à nos Nationales. Il faudra mettre en place des cours de formation continue en collaboration avec les juges allemands pour définir une unité dans les jugements.
- L'ensemble des membres du comité de l'Association des juges se retireront lors de l'assemblée générale de 2013.

René Christ, secrétaire de l'association  
Traduction : Robert Boéchat